

# **SECTION DU RHÔNE DE LA SMLH**

## **Assemblée générale ordinaire 2013**

**samedi 23 mars 2013**

L'Assemblée générale annuelle de la Section se déroule le samedi 23 mars 2013 dans les salons du Cercle mixte de Garnison au Quartier Général Frère. Après la présentation des différents rapports, Madame M.T. Massard, Inspectrice d'Académie (h) procède à la remise du Prix scolaire de la Section aux différents lauréats.

La matinée se termina par la conférence de M. Jean Paul Mauduy :



### **« l'Économie de la Région Rhône Alpes »**

La deuxième conférence du cycle 2013 organisé par la Section du Rhône de la Société des Membres de la Légion d'honneur a été donnée par Monsieur Jean-Paul MAUDUY, Président de la Chambre de Commerce et d'Industrie Rhône - Alpes le samedi 23 mars 2013, dans le cadre de l'Assemblée Générale annuelle de la Section.

Faisant à nouveau preuve de ses talents d'orateur, Monsieur Jean-Paul MAUDUY a su passionner une assistance nombreuse, composée de personnalités, des Légionnaires présents ainsi que des lauréats du prix scolaire de la Section, de leur Famille et des Proviseurs.

Après avoir rappelé les grands moments de l'histoire de la Région, souvent pionnière (le barrage de Génissiat fut le premier maillon de l'industrie hydro-électrique nationale) le conférencier a mis l'accent sur ses caractéristiques et sur son originalité : positionnement au centre d'un ensemble de capitales européennes et de grandes villes (soit un rayon d'environ 700 kilomètres), diversité de son territoire qui a induit l'émergence de secteurs majeurs, comme l'industrie chimique, l'industrie, le secteur du tourisme ou celui des services. La région Rhône-Alpes est aussi le premier pôle d'Europe pour le nucléaire civil. Elle a connu des chefs d'entreprise célèbres, au niveau national et...mondial.

Monsieur BERAT, de la chambre de Commerce et d'Industrie, a ensuite illustré ce propos par la projection de diverses vues présentant les chiffres clés de l'économie régionale. Dans un contexte général de crise et une balance en déficit, un bilan positif de deux milliards d'euros est attendu pour l'année 2013, grâce notamment à l'excellent niveau des exportations, secteur souvent méconnu des Rhône-alpins.

Monsieur Jean-Paul MAUDUY a poursuivi en rendant un vibrant hommage aux entrepreneurs et à leurs entreprises, créateurs d'emplois et seuls producteurs de richesse, et il a incité les jeunes à faire preuve d'audace et d'esprit d'entreprise. Il a renouvelé l'importance de l'union entre les acteurs économiques qui doivent parler d'une seule voix. Il a aussi exprimé le vœu que l'agglomération de Lyon facilite la croissance de la Région et ne la freine aucunement, d'où l'importance des options choisies en terme d'organisation administrative. La réalisation de la liaison Lyon Turin, malgré les difficultés, représente un enjeu majeur.

Monsieur Jean-Paul MAUDUY est Chevalier de la Légion d'honneur, il a créé en 1970 le Groupe MG, tuyauteur et ensemblier industriel, également spécialisé dans les maquettes industrielles et le traitement de l'eau. Le Groupe compte aujourd'hui 350 collaborateurs.

La Chambre Régionale de Commerce et d'Industrie (C.R.C.I.) regroupe les douze chambres de Commerce de la Région Rhône - Alpes. C'est un lieu d'échanges où les C.C.I. viennent travailler ensemble pour éviter les doublons. La Chambre Régionale agit notamment dans les domaines de la formation, de l'international et de l'innovation.



L'accueil est toujours aussi bien assuré par les mêmes volontaires



Présentation des différents rapports



Le Professeur Ulysse, notre dévoué secrétaire de séance



Qui est aussi un des organisateurs de nos voyages



Mme Boivin tient le stand, où l'on peut se procurer la Médaille de la Section



Beaucoup d'autorités nous ont fait l'honneur de leur présence, de plus nos sociétaires sont venus en nombre, il n'y a pas un siège de libre



Madame M.T. Massard, Inspectrice d'Académie (h), présente les lauréats du Prix scolaire de la Section



Pendant que ceux-ci attendent de recevoir leurs prix



Les Lauréats du Prix scolaire de la Section



M. Jean Paul Mauduy, Président de la CCIR Rhône-Alpes, accompagné de M Pierre Berat, directeur des études et de l'information économique présentent « l'Économie de la Région Rhône Alpes »



Mme Lucette Lacouture, Présidente de la Section, remercie M Jean Paul Mauduy et lui remet la toute nouvelle médaille de la Section



M Jean-Luc Da Passano , vice Président conseil général du Rhône et représentant la Présidente Danielle Chuzeville conclut la matinée



Un moment de convivialité nous attendait à la sortie

Photos Paul Grospron et Alain Servel